



Pasando San Isidro del General por la carretera Interamericana rumbo a Frontera con Panamá, pasan 2 puentes metálicos siguiendo como 30 minutos después de San Isidro. Después del 2do puente, como a 1.8 kms hay un cruce a mano izquierda con calle asfaltada (rótulo y abastecedor "La Fortuna"), toman esa calle y siguen hasta La Guaria, de ahí continúan en calle de lastre hasta el Pueblo de San Jerónimo, pasando por el Pueblo de Zapotal. Una vez en San Jerónimo, siguen por la calle de lastre hasta llegar a la Truchera Las Lajas (5 kms aprox.). De ahí toman una pequeña calle de finca (4x4), a mano izquierda, y suben 800 mts hasta el final de la calle, ahí está La Chakra.

